

ABSTRAK

Tesis dengan judul “Mitigasi terhadap Bencana Alam (Studi Kasus Lembaga Penanggulangan Bencana dan Perubahan Iklim Nahdlatul Ulama Kabupaten Mojokerto)” ini ditulis oleh Yulia Novita Hanum dengan Pembimbing Prof. Dr. H. Kojin, M.A dan Prof. Dr. Ngainun Naim, M.H.I.

Kata Kunci: *Mitigasi Bencana, Bencana Alam, LPBI NU Mojokerto*

Kegiatan mitigasi bencana alam oleh LPBI NU Kabupaten Mojokerto dilaksanakan melalui dukungan penuh dari partisipasi masyarakat. Program kegiatan yang dilaksanakan membangun terbentuknya Forum Pengurangan Risiko Bencana (FPRB) melalui mitigasi bencana alam. Mitigasi bencana alam dilaksanakan sebagai upaya pengurangan risiko bencana alam oleh LPBI NU Kabupaten Mojokerto agar masyarakat mempunyai kesadaran yang tinggi terhadap bencana yang kemungkinan terjadi tanpa diduga sebelumnya.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah sebagai berikut: 1) Bagaimana strategi mitigasi LPBI NU Kabupaten Mojokerto terhadap bencana alam? 2) Bagaimana penerapan mitigasi LPBI NU Kabupaten Mojokerto terhadap bencana alam? 3) Bagaimana implikasi mitigasi LPBI NU Kabupaten Mojokerto terhadap bencana alam?. Sedangkan penelitian ini bertujuan untuk 1) Menganalisis dan mendeskripsikan strategi mitigasi LPBI NU Kabupaten Mojokerto terhadap bencana alam, 2) Menganalisis dan mendeskripsikan penerapan mitigasi LPBI NU Kabupaten Mojokerto terhadap bencana alam, 3) Menganalisis dan mendeskripsikan implikasi mitigasi LPBI NU Kabupaten Mojokerto terhadap bencana alam.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif dengan pendekatan studi kasus. Teknik pengumpulan data meliputi observasi partisipatif, wawancara mendalam, dan dokumentasi. Teknik analisis data dengan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Teknik keabsahan data menggunakan triangulasi teknik, triangulasi sumber, dan triangulasi waktu.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Strategi mitigasi LPBI NU Kabupaten Mojokerto terhadap bencana alam dilakukan berdasarkan koordinasi dari masyarakat dan juga lembaga-lembaga

terkait. Strategi yang dilaksanakan juga sangat terstruktur dengan melalui observasi dan pengamatan di lapangan. 2) Penerapan mitigasi LPBI NU Kabupaten Mojokerto terhadap bencana alam dengan menunjukkan kegiatan-kegiatan dari LPBI NU. LPBI NU menjadi fasilitator dalam pembentukan Destana di desa-desa, simulasi serta sosialisasi selalu diterapkan oleh LPBI NU agar meningkatkan partisipasi masyarakat untuk mendukung program mitigasi tersebut. 3) Implikasi mitigasi LPBI NU Kabupaten Mojokerto terhadap bencana alam sangat berdampak positif dirasakan masyarakat. Masyarakat lebih sadar lingkungan dan peka bahwa bencana yang terjadi akibat ulah manusia itu sendiri.

ABSTRACT

This thesis, titled “Mitigation of Natural Disasters (Case Study of the Nahdlatul Ulama Disaster Management and Climate Change Agency in Mojokerto Regency),” was written by Yulia Novita Hanum under the supervision of Prof. Dr. H. Kojin, M.A. and Prof. Dr. Ngainun Naim, M.H.I.

Keywords: Disaster Mitigation, Natural Disasters, LPBI NU Mojokerto

Natural disaster mitigation activities by LPBI NU Mojokerto Regency are carried out with full support from community participation. The programs implemented aim to establish a Disaster Risk Reduction Forum (FPRB) through natural disaster mitigation. Natural disaster mitigation is carried out as an effort to reduce the risk of natural disasters by LPBI NU Mojokerto Regency so that the community has a high awareness of disasters that may occur unexpectedly.

The research questions in this study are as follows: 1) What are the disaster mitigation strategies of LPBI NU Mojokerto District for natural disasters? 2) How is disaster mitigation implemented by LPBI NU Mojokerto District for natural disasters? 3) What are the implications of disaster mitigation by LPBI NU Mojokerto District for natural disasters? The objectives of this study are: 1) To analyze and describe LPBI NU Mojokerto Regency's mitigation strategies for natural disasters, 2) To analyze and describe the implementation of LPBI NU Mojokerto Regency's mitigation strategies for natural disasters, 3) To analyze and describe the implications of LPBI NU Mojokerto Regency's mitigation strategies for natural disasters.

This study employs a qualitative research design with a case study approach. Data collection techniques include participatory observation, in-depth interviews, and documentation. Data analysis techniques involve data reduction, data presentation, and drawing conclusions. Data validity techniques use triangulation of techniques, triangulation of sources, and triangulation of time.

The results of this study indicate that: 1) LPBI NU Mojokerto Regency's mitigation strategy for natural disasters is carried out based

on coordination between the community and related institutions. The strategy implemented is also highly structured through observation and field monitoring. 2) The implementation of LPBI NU Mojokerto Regency's mitigation strategy for natural disasters is demonstrated through the activities of LPBI NU. LPBI NU acts as a facilitator in the formation of Destana in villages, and simulations and socialization are always carried out by LPBI NU to increase community participation in supporting the mitigation program. 3) The implications of LPBI NU Mojokerto Regency's mitigation of natural disasters have had a very positive impact on the community. The community is more environmentally aware and sensitive to the fact that disasters occur as a result of human actions.

خلاصة

أطروحة بعنوان "التخفيف من آثار الكوارث الطبيعية) دراسة حالة مؤسسة ناهضتول أولاما لمكافحة الكوارث وتغير المناخ في مقاطعة موجوكيرتو" (كتبها يوليا نوفيتا هانوم، بإشراف الأستاذ الدكتور ح. كوجين، ماجستير في الآداب والأستاذ الدكتور نغايون نايم، ماجستير في العلوم الإسلامية).

موجوكيرتو LPBI NU، الكلمات المفتاحية: التخفيف من آثار الكوارث، الكوارث الطبيعية

مقاطعة موجوكيرتو LPBI NU تنفذ أنشطة التخفيف من آثار الكوارث الطبيعية من قبل بدعم كامل من المشاركة المجتمعية. وتهدف البرامج والأنشطة المنفذة إلى إنشاء منتدى للحد من من خلال التخفيف من آثار الكوارث الطبيعية. ويتم تنفيذ التخفيف (FPRB) مخاطر الكوارث مقاطعة LPBI NU من آثار الكوارث الطبيعية كجهد للحد من مخاطر الكوارث الطبيعية من قبل موجوكيرتو حتى يكون لدى المجتمع وعي عالٍ بالكوارث التي قد تحدث بشكل غير متوقع.

مشكلة البحث في هذه الدراسة هي كما يلي: 1 (ما هي استراتيجيات التخفيف التي تتبعها مقاطعة موجوكيرتو تجاه الكوارث الطبيعية 2 (كيف يتم تطبيق التخفيف الذي تتبعه LPBI NU مقاطعة موجوكيرتو تجاه الكوارث الطبيعية 3 (ما هي آثار التخفيف الذي تتبعه LPBI NU مقاطعة موجوكيرتو تجاه الكوارث الطبيعية أما أهداف هذه الدراسة فهي: 1 (تحليل ووصف LPBI NU في مقاطعة موجوكيرتو استراتيجيات التخفيف من مخاطر الكوارث الطبيعية التي تتبعها LPBI NU تحليل ووصف تطبيق استراتيجيات التخفيف من مخاطر الكوارث الطبيعية التي تتبعها 2) في مقاطعة موجوكيرتو، 3 (تحليل ووصف الآثار المترتبة على استراتيجيات التخفيف من مخاطر LPBI NU في مقاطعة موجوكيرتو LPBI NU الكوارث الطبيعية التي تتبعها

تستخدم هذه الدراسة نوع البحث النوعي مع نهج دراسة الحالة. وتشمل تقنيات جمع البيانات الملاحظة المشاركة والمقابلات المعمقة والتوثيق. وتقنيات تحليل البيانات هي تقليل البيانات

وعرض البيانات واستخلاص النتائج. وتقنيات صحة البيانات هي تقنية التثليث وتثليث المصادر. وتثليث الوقت.

نتائج هذا البحث تظهر ما يلي: 1) استراتيجية التخفيف من آثار الكوارث الطبيعية التي في مقاطعة موجوكيرتو تتم بناءً على التنسيق بين المجتمع المحلي والمؤسسات LPBI NU تنفذها ذات الصلة. الاستراتيجية المنفذة هي استراتيجية منظمة للغاية وتستند إلى الملاحظة والمراقبة في LPBI NU الميدانية. 2) (تطبيق استراتيجية التخفيف من آثار الكوارث الطبيعية التي تنفذها تلعب دور الوسيط في LPBI NU. LPBI NU مقاطعة موجوكيرتو يتم من خلال عرض أنشطة دائماً بتطبيق المحاكاة والتوعية من أجل زيادة LPBI NU في القرى، وتقوم Destana تشكيل مشاركة المجتمع في دعم برنامج التخفيف. 3) (إن تأثير استراتيجية التخفيف من مخاطر الكوارث في مقاطعة موجوكيرتو كان إيجابياً للغاية بالنسبة للمجتمع. أصبح LPBI NU الطبيعية التي تنفذها المجتمع أكثر وعياً بالبيئة وأكثر حساسية تجاه الكوارث التي تحدث بسبب أفعال البشر أنفسهم.